

3.1 DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO

Detección de la necesidad

Los adultos mayores, una vez terminada la edad productiva se enfrentan a una situación de aislamiento social que los modelos actuales han potenciado, produciendo edificios reclusivos que asilan a este grupo social del resto. Estas personas necesitan cuidados especiales en salud física y mental, pero tienen grandes capacidades pedagógicas, manuales y otras, que pueden ser de gran aporte para la sociedad, sin embargo no tienen un lugar para demostrarlo, sin tener que ser apartados.

¿A quien va a servir ?

A los adultos mayores, que tienen la necesidad de interactuar y demostrar su utilidad en la sociedad por sus saberes, mediante espacios públicos e inclusivos para potencializar las bases sociales por medio de la implementación de espacios arquitectónicos inclusivos.

Ámbito / enfoque

Ofrecer actividades para potenciar la relación entre adultos mayores y el resto de grupos sociales, en espacios de conexión y encuentro variados, cómodos, que satisfagan la necesidad, entre adultos mayores y el resto de la sociedad, mediante actividades de recreación, ocio, cultura, culto y rehabilitación médica y de emergencia.

Objetivo

Generar un centro interactivo para el adulto mayor, para el uso de estas personas vinculándolos con el resto de la sociedad, a través de la implementación de un centro de recreación, enseñanza y destrezas, para visibilizar su rol útil en la sociedad, acompañada de un albergue temporal, ante una posible erupción del volcán Cotopaxi.